

»Ihr habt unsere Organisation geprägt«

Die IG Metall Stuttgart ehrte in Böblingen insgesamt 500 Jubilarinnen und Jubilare für 50, 60 und 70 Jahre treue Mitgliedschaft.

Am 7. November ehrte die IG Metall Stuttgart ihre Jubilarinnen und Jubilare. 37 Jubilare wurden für die 70-jährige, 231 Jubilare für die 60-jährige Mitgliedschaft und 232 Jubilare für die 50-jährige Mitgliedschaft in der Gewerkschaft ausgezeichnet. Die älteste anwesende Jubilarin war die 90-jährige Anni Wurzel. Sie wurde für 60-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Die Festansprache hielt Irene Schulz, Vorstandsmitglied der IG Metall. Schulz würdigte die jahrelange Treue der Jubilare zur IG Metall: »Hinter jedem Erfolg stehen Kolleginnen und Kollegen, die sich einsetzen, die mutig sind und an die gemeinsame Durchsetzungskraft glauben. Ihr seid 1947, 1957 oder

1967 der IG Metall beigetreten und habt so maßgeblich zum Erfolg unserer Gewerkschaft beigetragen – erfolgreich sind wir nur aus einem einzigen Grund: Weil wir uns freiwillig zusammentun und weil wir solidarisch handeln. Nicht verordnet – sondern aus Überzeugung.«

Feierlich begrüßte Uwe Meinhardt, der Erste Bevollmächtigte der IG Metall Stuttgart, die Jubilare: »Hand in Hand haben wir die betriebliche Mitbestimmung erkämpft. Ihr habt unsere Organisation geprägt und zu dem gemacht, was sie heute ist – dafür möchten wir Euch heute herzlich danken und diesen besonderen Tag mit Euch gemeinsam begehen.«



Uwe Meinhardt ehrt die 90-jährige Anni Wurzel.

Gemeinsam erreicht man mehr! – Eine IG Metall-Familie

Die Familie Zizmann ist nicht irgendeine Familie, denn sie verbindet eine Überzeugung: Gemeinsam erreicht man mehr! Die Gewerkschaft spielt in ihrem Leben eine wichtige Rolle. Opa Heinz, Papa Jürgen, Sohn Joshua und Tochter Jennifer sind engagierte Metalller und kommen zusammen auf 100 Jahre Mitgliedschaft in der IG Metall.

Heinz Zizmann war viele Jahre Fahrzeuginnenausstatter (ursprüngliche Berufsbezeichnung: Polsterer oder Sattler) im Mercedes-Benz

Werk in Sindelfingen. Der 79-Jährige wurde am 7. November 2017 für 60 Jahre Mitgliedschaft in der IG Metall geehrt.

Sein Sohn Jürgen Zizmann ist gelernter Bauschlosser und ebenfalls im Mercedes-Benz Werk am Standort Sindelfingen tätig. Der 53-Jährige ist dort seit 13 Jahren Vertrauensmann im Betriebsmittelbau (TF/BM-AB).

In dritter Generation folgen nun auch seine Kinder der Familientradition nach: Tochter Jennifer Zizmann ist Auszubildende zur Fahrzeugin-

nenausstatterin. Die 18-Jährige ist im ersten Ausbildungsjahr und seit Oktober 2017 auch Mitglied in der IG Metall. Ihr Bruder Joshua Zizmann ist Auszubildender zum Konstruktionsmechaniker im vierten Lehrjahr. Der 20-Jährige ist als Jugend- und Auszubildendenvertreter (JAV) aktiv.

Neben ihrer Überzeugung und ihrer Zugehörigkeit zu Daimler und der IG Metall, teilen sich die Zizmanns auch den Wohnraum in ihrem Drei-Generationen-Haushalt in Calw Stammheim. Die Redaktion hat die Familie Zizmann zu Hause besucht und ihnen einige Fragen gestellt.

Auf der Website der IG Metall Stuttgart ist das Interview mit den Familienmitgliedern nachzulesen. Erfahrt, wie Opa Heinz zur IG Metall gekommen ist, wo Jürgen die Herausforderungen für die Gewerkschaft sieht und was junge Leute, wie Jennifer und Joshua bewegt, sich für die Gemeinschaft und Arbeitnehmerrechte stark zu machen.



Familie Zizmann, durch und durch eine IG Metall-Familie



›TERMEINE

Seniorenversammlung

■ Böblingen/Sindelfingen

7. Dezember, 14 Uhr, Ernst-Schäfer-Haus, Corbeil-Essones-Platz 10, 71063 Sindelfingen

■ Leonberg/West

7. Dezember, 14.30 Uhr, Restaurant Eltinger Hof, Hertichstraße 30, 71229 Leonberg

■ Obere Neckarvororte

7. Dezember, 14.30 Uhr, Turnerbund Untertürkheim e.V., Württembergstraße 121, 70327 Stuttgart

■ Feuerbach

12. Dezember, 14.30 Uhr, Keglerheim Feuerbach, Am Sportpark 9, 70469 Stuttgart

■ Fildern

12. Dezember, 15 Uhr, Vereinsgaststätte SV Möhringen, Hechinger Straße 113, 70567 Stuttgart

■ Bad Cannstatt

13. Dezember, 14.30 Uhr, TSV-Heim Neckartalstraße 261, 70376 Stuttgart